



Soy Raquel Blázquez Peláez, mamá de una alumna en infantil y de otra posible alumna para el curso que viene.

Profesionalmente me dedico a la psicología, especialmente a la educativa y familiar.

Me he presentado a la candidatura del consejo escolar con el fin de contribuir a la Comunidad Educativa desde mi parte como agente educativo.

No tengo ningún proyecto en mente, si varios objetivos claros como:

Ser canal de comunicación entre colegio, familias y alumnado, representar a las familias que construyen la convivencia escolar y que puedan expresar sus necesidades y sugerencias.

Me gustaría aportar una visión pedagógica constructiva, fomentando la colaboración entre todos los agentes educativos para garantizar el bienestar y el desarrollo integral de nuestros/as hijos/as.

Apoyar proyectos, iniciativas y propuestas para mejorar la calidad educativa.